

« UNE KERMESSE PAS COMME LES AUTRES ! »

Chers parents,

L'équipe de l'APEL se mobilise et se joint à l'équipe éducative chaque année pour offrir aux enfants une kermesse inoubliable. La pandémie freine notre ardeur mais nous ne nous avouons pas vaincus !

Derrière les murs de l'école, infranchissables pour les familles depuis plusieurs mois, la vie continue et les enfants nous entraînent dans leur sillage !

Les projets sont menés, les activités défendues, les efforts d'amélioration du quotidien de nos enfants et de l'ensemble de l'équipe éducative sont entrepris, soutenus et mis en œuvre par l'APEL de l'école.

De nombreuses actions ont déjà été menées depuis le début d'année, telles que la réalisation de peintures ludiques dans la cour des petits:



la modernisation de la bibliothèque et le renouvellement de son offre de livres, l'achat de jeux pour l'ensemble des primaires...



Le printemps annonce déjà la fin de l'année scolaire et votre association est plus que jamais motivée pour organiser une « kermesse pas comme les autres » adaptée aux contraintes sanitaires et respectueuse des obligations qui en découlent.

Nous ne vous solliciterons malheureusement pas pour aider à la tenue des stands de la kermesse ni à la confection de pâtisseries à vendre le jour J... Malgré tout, une journée festive sera organisée à l'école pour les enfants pour clore cette année scolaire.

De même, la traditionnelle TOMBOLA est maintenue, les enfants auront la joie de vendre leurs tickets à leur entourage et de faire des heureux gagnants. La distribution des lots se fera lors des spectacles de danse de fin d'année, réorganisés et adaptés aux contraintes sanitaires strictes.

Cette vente annuelle est importante car c'est en partie grâce aux bénéfices qu'elle génère que nous finançons les actions et projets de l'année suivante.

Néanmoins la situation sanitaire actuelle et les confinements successifs ne nous permettent pas de solliciter nos habituels donateurs bienveillants et nous empêchent d'aller à la rencontre des commerçants locaux qui participent habituellement si généreusement à la constitution des lots de tombola.

L'économie est difficile pour bon nombre d'entre nous, c'est pourquoi nous souhaitons ne solliciter que les entreprises et professionnels en mesure d'épauler notre tombola en versant un don via ce lien.

<https://www.helloasso.com/associations/apel-ecole-sainte-marie-a-beaucamps-ligny/formulaires/1/widget>

Nous pouvons vous fournir un courrier justificatif afin d'appuyer votre demande auprès des entreprises sollicitées.

Un grand merci pour votre aide car **NOUS AVONS BESOIN DE VOUS !**

L'Equipe de l' APEL